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Résumé : 

Entreprise morale personnelle de la société se pose la disponibilité de l'objectivité publique d'état-

major de compromis ou de l'objet du contrat et la cause et la capacité, de l'objectivité et de chefs qui est la 

multiplicité des partenaires et leur intention de participer et de partager les bénéfices et les pertes et 

fournir des contingents. Et aussi les exigences formelles de l'inscription dans le registre du commerce et 

de la Déclaration et de l'écriture. 

La capacité, la nationalité, le domicile et la représentation légale de l'étiquette et de la divulgation 

financière et commerciale, les conséquences juridiques les plus importants de l'acquisition de l'activité de 

l'entreprise pour morale personnelle. 

Abstract : 

Personal moral business of the company arise availability of public objectivity of Staff of 

compromise or subject of the contract and the cause and the ability, for objectivity and Chiefs which is 

the multiplicity of partners and intention to participate and share profits and losses and provide quota. 

And also the formal requirements of registration in the commercial register and the Declaration and 

writing. 

The ability, nationality, domicile and legal representation of financial and commercial label and 

disclosure, the most important legal consequences of the acquisition of the company's business for 

personal moral. 

Les mots clés: 
 

Nom commercial, morale personnelle, la capacité, la divulgation financière, la représentation juridique, 

registre du commerce, donnez des contribution. 
 

Key words :  

Trade name, personal moral, ability, financial disclosure, legal representation, the commercial register, 

give a contributions. 
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1 Paul le cannu , Droit  des sociétés, 2e édition , Montchrestien ,PARIS 2003 ,P200. 
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2 Philippe Merle, Droit  commercial sociétés commerciales , 9e édition , Dalloz PARIS ,2003,
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